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u-30t7der Bettagen zu den stenographi§chen Protokol~ des Nationalrates 

XL Gesetzgebungsperiode 

Präs.: 1 ,. Dez. 1969 No. 1S1'~ 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dipl.Ing. Dr. Oskar Weihs 

und Gen?ssen 
an den Bundesminister für Bauten udn Technik 

betreffend Gewährung von Subventionen im Jahre 1969 

Um der Öffentlichkeit Einblick in die Subventionsgebarung 
Ihres Ministeriums zu ermöglichen und eine parlamentarische 
Kontrolle zu sichern, stellen die unterfertigten Abgeordneten 

nachstehende 

A n fra g e 

1) In welcher Gesamthöhe wurden in Ihrem Ressortbereich im 
Jahre 1969 Subventionen gewährt? 

• 
2) An wen wurden im einzelnen diese Subyentionen gewährt? 

3) In ~elcher Höhe wurden diese Subventionen im einzelnen 
gewährt? 

4) Für welchen Zweck wurden diese Subventicnen im einzelnen 
gewährt? 
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